

JOGGING

NEDER-OVER-HEEMBEEK

# MOUILLÉS mais tellement GIVRÉS !

► Je connaissais les oranges et les citrons givrés... On m'a parlé des Relais Givrés. J'y suis allé, curieux. Bon, j'avoue, mon côté gourmand fait que j'aimerais toujours les oranges givrées... mais comment ne pas être séduit par ces *Relais*, véritable rassemblement humain qui unit les sportifs l'espace d'une après-midi. À cinq, les joggeurs se relayent sur un tracé de quatre kilomètres. Honneur aux dames,

bien sûr. Et quel honneur à l'image de Catherine Lallemand qui partit comme une flèche, tout en gardant le sourire ! À les voir se démener, soutenues par leurs équipiers masculins, on peut l'écrire : les Relais Givrés, une vraie leçon de vie.

Impressionnant de solidarité, de valeurs essentielles également car le fair-play y règne. Les personnes massées le long du parcours ne se contentent pas

de supporter ses connaissances. Quoique, dans le milieu, tout le monde se connaît, se salue, se soutient. Ce n'est pas demain la veille que l'on verra un hooligan sur un jogging !

**MAIS** les Relais Givrés, c'est avant tout une aventure sportive éprouvante où 340 équipes se mesurent l'une contre l'autre, chacun repoussant ses limites lors du dernier relais qui se fait en groupe, preuve supplémentaire de l'esprit de cohésion.

À ce petit jeu, des Polonais vont faire étalage d'une impressionnante domination. Mais bon, rien d'étonnant au vu de leur palmarès, avec des coureurs médaillés dans leur pays, voire ayant participé aux Jeux Olympiques à Athènes comme Jan Zakrzewski, spécialiste du 3.000m steeple.

**DERRIÈRE**, la lutte sera serrée jusqu'aux dernières foulées mais c'est l'équipe du JC Ronvau (NdlR: sous le nom Ronvau Saint Louise) qui gardera dix secondes d'avance sur Training 7.

Sportifs confirmés comme amateurs, tous se sont régalés, à l'image de cette équipe qui a assuré tout le relais en équipement complet d'intervention des pompiers !

► Les Relais Givrés sont passés maîtres en matière de convivialité !

## Une lutte acharnée pour la 2<sup>e</sup> place

**N.-OVER-HEEMBEEK** Durant 2h44, deux équipes se sont livrées à un duel sans relâche pour la 2<sup>e</sup> place. Filip Detiège, membre de l'équipe du Ronvau : "Quel suspense ! On s'est élancé avec 36 secondes d'avance pour le dernier tour, tous ensemble. Nous avons poussé notre équipière Louise Deldicque dans ses derniers retranchements pour terminer 2<sup>e</sup> avec

dix secondes d'avance. Quel moment de bonheur de vivre ces Relais Givrés !" Les commentaires étaient unanimes dans le peloton : "Quelle belle journée, pleine d'émotions..." "Un truc de fou, mais on revient..." "Que du bonheur, une ambiance du tonnerre..." La 25<sup>e</sup> édition est donc réussie, vivement la 26<sup>e</sup>...

Saul



► Catherine Lallemand a imprimé directement un rythme rapide, devant la Polonaise Aleksandra Jakubczak et Louise Deldicque. © SAUL

Saul